

General- Anzeiger

Halberstadt

Generalanzeiger vom 29.03.2015

Schule im Museum



Halberstadt (pm). In der vorigen Woche haben Cornelia Henke, stellvertretende Schulleiterin der Goethe-Grundschule, und Heineanum-Direktor Dr. Bernd Nicolai, umringt von Schülern der vierten Klasse, eine Kooperationsvereinbarung unterzeichnet. Darin sind dem Rahmenlehrplan und dem Schulprofil entsprechend die Grundlagen für eine lehrreiche und kreative Zusammenarbeit im Bereich Natur- und Umweltbildung verankert. Die auf diese Weise geregelte Zusammenarbeit bewährt sich oftmals auf's Neue, weil die Schüler zum einen regelmäßig an die Kultureinrichtungen der Stadt herangeführt werden und sich altersgerecht mit den entsprechenden Themen auseinandersetzen, die den Sachunterricht außerhalb der Schulräume anschaulich erweitern. Die museumspädagogischen Angebote der Halberstädter Museen sind dafür vielseitig aufgestellt, denn vorrangiges Ziel ist es, die Neugier und Interessen der Kinder in den verschiedensten Bereichen zu wecken. Informationen dazu unter Telefon 03941 - 55 1474, Dienstag bis Sonntag von 10 bis 16 Uhr.

Foto: Archiv Heineanum